



## HERZLICHEN DANK

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,  
aber du bist überall, wo wir sind.*

*(Victor Hugo)*

Wir sind berührt und fühlen uns getragen von den vielen persönlichen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, welche wir beim Abschied von unserem lieben Mami, unserer Schwiegermutter und unserem Grösi

# Elsi Hofmann-Kellermüller

16. März 1926 bis 17. Februar 2018

erleben durften.

Wir durften erfahren, wie viele Menschen Elsi gerne hatten.

Unser Dank gilt besonders:

- Herrn Pfarrer Lukas Maurer für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier;
- dem Team des 3. Stocks im Pflegezentrum Eulachtal für die langjährige und herzliche Betreuung, sodass sich Elsi geborgen und wie zu Hause fühlte;
- allen Verwandten, Bekannten und Freunden, welche Elsi mit Freundschaft, Vertrauen und Wertschätzung begegnet sind und sie in ihrem Leben ein Stück weit unterstützt und begleitet haben;
- allen, welche mit ihren Besuchen und Gesprächen ihr Leben bereichert haben;
- allen, die mit uns zusammen an der Trauerfeier von Elsi Abschied genommen haben.

Die grosszügigen Spenden und schönen Blumen, die mitfühlenden Worte, Umarmungen und Gedanken haben uns sehr berührt und geben uns Trost und Kraft.

Altdorf, im März 2018

Ursula Huwiler-Hofmann mit Familie